



FACULTAD DE ARTES
UNIVERSIDAD DE CHILE

Hoy, que conmemoramos el Día Internacional de la Mujer, es inevitable pensar que, aunque hemos avanzado, siguen siendo muchas las deudas que tenemos como sociedad en este tema. Nuestro Decanato ha asumido como un compromiso el avanzar en forma permanente en pos del pleno desarrollo de cada integrante de nuestra comunidad, y con la construcción de un espacio seguro y libre de violencia. Debemos entender que la violencia no sólo es física, sino también simbólica, y en esa línea es urgente que como sociedad, universidad y comunidad, continuemos revisando nuestras prácticas con el fin de avanzar en la construcción de un espacio libre de discriminación y seguro para todas, todos y todes.

Como Facultad, por supuesto que también tenemos deudas, y en este contexto es que me hace muy feliz contarles que una de ellas, un compromiso largamente anhelado por nuestra comunidad, finalmente se ha concretado. Me refiero a la instalación de la Oficina de Género y Diversidades Sexuales de nuestra Facultad de Artes que, bajo la coordinación de la prof. Laura Lattanzi, comenzó a operar a principios de este año con el objetivo de impulsar un cambio cultural en esta materia, asesorando a la autoridad en la toma de decisiones en temáticas relativas a la igualdad de género, así como coordinar y liderar el seguimiento del cumplimiento de las distintas políticas vigentes a nivel universitario en esta materia. Se está coordinando desde ya el trabajo de esta Oficina y su presentación ante cada estamento de nuestra comunidad.

Confío plenamente en que nuestra comunidad sabrá avanzar hacia un quehacer más respetuoso, integrado y justo. En este día, donde se rememoran las luchas de los movimientos feministas, pongamos nuestra mirada tanto en la memoria, como en ese mundo que queremos construir, para caminar en conjunto hacia ese horizonte.

Atentamente,

Prof. Fernando Carrasco
Decano
Facultad de Artes